

Les forces séparatistes continuent à retirer leurs armes lourdes



La Havane, 25 février (RHC-PL) Les dirigeants des troupes séparatistes de l'est de l'Ukraine ont assuré que les miliciens continuent à retirer leurs armes lourdes de la ligne de front, même si l'armée de Kiev refuse de mettre en œuvre cette mesure.

Cette opération a commencé ce mardi et durera deux semaines. Elle constitue l'application de l'un des points de l'accord de Minsk, visant à mettre fin au conflit ukrainien.

De son côté, le premier ministre du Royaume-Uni, David Cameron, a annoncé l'envoi de personnel militaire pour entraîner et conseiller l'armée ukrainienne.

Le chef du gouvernement britannique a précisé que les premiers effectifs arriveront la semaine prochaine en territoire ukrainien, et il a ajouté que l'envoi d'armes n'est pas encore prévu.

Par ailleurs, Aleksandr Ionov, le président du Mouvement Anti-mondialisation de Russie a affirmé que les crimes les plus graves commis par les autorités ukrainiennes sont ceux qui ont pris pour cible des centaines d'enfants de la région du Donbass.

Au cours d'une visite à l'Institut des Urgences Chirurgicales et Orthopédiques pour enfants de Moscou, Aleksandr Ionov a signalé que les patients qui sont soignés dans cet hôpital sont le véritable visage des

actions punitives de Kiev contre les Républiques de Donetsk et de Lougansk.

Le militant russe a indiqué que ces enfants sont les victimes de l'offensive ukrainienne appelée « Opération anti-terroriste », lancée par le gouvernement de Kiev issu du coup d'État du 22 février 2014.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47707-les-forces-separatistes-continuent-a-retirer-leurs-armes-lourdes>



Radio Habana Cuba